WEST CHICAGO BOLETÍN



PRIMAVERA 2025

Comienza la recolección de desechos de jardín la primera semana de abril

La recolección de desechos de jardín se reanudará la semana del 31 de marzo. Durante este tiempo, los materiales de desecho del jardín se recolectarán el día de recolección principal de los clientes. Todos los desechos de jardín, incluidas las hojas, deben colocarse en un contenedor de desechos de jardín de 95 galones o en una bolsa de papel biodegradable "Kraft" con una etiqueta universal adherida para su recolección. No se podrán utilizar bolsas de plástico ni recipientes metálicos.

Para obtener más información sobre el programa, visite westchicago.org/yardwaste.

Colección gratuita de hojas disponible del 31 de marzo al 11 de abril

La recolección de hojas gratuita está disponible para los residentes desde el lunes, 31 de marzo hasta el viernes, 11 de abril, coincidiendo con el día habitual de recolección de basura de los clientes. Durante este período, el recolector de basura contratado por la ciudad, Groot, recogerá las hojas sin costo adicional. Las hojas deben colocarse en bolsas de papel para desechos de césped y ubicarse dentro de la avenida para su recolección.

Se aceptan pedidos para el programa de barriles de lluvia hasta junio

Los pedidos para el programa de barriles de lluvia 2025 se aceptarán hasta el jueves, 29 de mayo por correo, y los pedidos en línea se aceptarán hasta el lunes, 2 de junio. Este programa permite a los residentes comprar barriles de lluvia a un precio con descuento. Los barriles se podrán recoger el sábado, 7 de junio en el estacionamiento de la

estación Metra de 9:00 a. m. a 12:00 p. m. La entrega a domicilio también está disponible, pero la entrega puede demorar hasta 10 días hábiles.

Para obtener más información, visite westchicago.org/rain-barrel-program.

El evento de recolección de artículos a granel comienza la semana del 5 de mayo

El evento de recolección de artículos a granel de la ciudad de West Chicago está programado del lunes, 5 al viernes, 9 de mayo, coincidiendo con el día habitual de recolección de basura de los clientes. Durante este evento, los residentes pueden colocar varios artículos a granel aceptables para su recolección pegando ocho (8) etiquetas universales en los artículos.

Para obtener más información sobre el programa, incluida una lista de artículos aceptables, visite westchicago.org/bulkcollection.

Programa de recogida de ramas comienza el 5 de mayo

El Programa de recolección de ramas de la ciudad brinda a los residentes la oportunidad mensual de recoger ramas para recogerlos de forma gratuita. Las ramas se pueden colocar en la acera hasta dos días antes de la fecha inicial de recogida de ramas del mes. La recogida de maleza no coincide con la recogida de basura programada periódicamente. Las próximas fechas de primavera son las siguientes:

- Lunes, 5 de mayo (las ramas no se pueden colocar antes del sábado, 3 de mayo)
- Lunes, 2 de junio (las ramas no se pueden colocar antes del sábado, 31 de mayo)

Para obtener más información sobre el programa, visite westchicago.org/brushcollection.

Vuelve Blooming Fest el sábado, 17 de mayo

Blooming Fest de West Chicago regresa el sábado, 17 de mayo de 9:00 a. m. a 3:00 p. m. en la zona centro de la Ciudad. El evento presenta una de las ventas de plantas, vendedores de artesanías y alimentos más grandes de la región, música en vivo y actividades para familias.

Para obtener más información, visite westchicago.org/bloomingfest.

Horario extendido de las oficinas de la ciudad de 8 a.m. a 6 p.m. los miércoles Los vestíbulos del Ayuntamiento y de la Estación de Policía están abiertos hasta las 6 p.m. todo los miércoles, además del horario habitual (8 a.m. a 4:30 p.m., lunes a viernes). Durante este horario extendido, el personal de la ciudad estará disponible para ayudar a los residentes con preguntas o servicios.

Evento de destrucción de papel y recogida de barriles de lluvia programado para el 7 de junio

La ciudad organizará su evento anual de destrucción de papel y recogida de barriles de lluvia el sábado, 7 de junio en el estacionamiento de METRA en 508 Main Street de 9:00 a.m. a 12:00 p.m.

Se publicará más información en el sitio web de la ciudad cuando se acerque el evento.

El West Chicago Bulletin destaca recordatorios estacionales de eventos, servicios y programas de la ciudad. Si desea saber cómo recibir el boletín digital de la ciudad, que proporciona actualizaciones de noticias recientes dos veces al mes, o desea ver noticias producidas por la ciudad de West Chicago, visite **westchicago.org/news**.